

## 発表してきました！

1 年次研修医 上谷 直希

このたび、私は第 59 回日本呼吸器学会中国・四国地方会にて「原発性マクログロブリン血症に合併したびまん性肺胞隔壁型アミロイドーシスの 1 例」という演題を発表しました。珍しい症例でしたが、それだけではなく、勉強すればするほど、教訓的な一面もあるのだと気付かされました。

当日、自分が発表することも貴重な体験でしたし、また他病院の先生方の発表を聞くことも刺激になりました。準備から当日の発表まで、呼吸器内科矢内先生には大変お世話になりました。おかげさまで、初期研修医部門優秀演題賞を受賞することができました。矢内先生および、アドバイスをいただいたすべての先生方に御礼申し上げます。ありがとうございました。



当日、自分が発表することも貴重な体験でしたし、また他病院の先生方の発表を聞くことも刺激になりました。準備から当日の発表まで、呼吸器内科矢内先生には大変お世話になりました。おかげさまで、初期研修医部門優秀演題賞を受賞することができました。矢内先生および、アドバイスをいただいたすべての先生方に御礼申し上げます。ありがとうございました。

## 今年も開催！納涼大会

7 月 27 日（金）、今年は特に猛暑が厳しくまだ日が高い 18 時 30 分からのビアガーデンを心配していましたが宍道湖から涼やかな風が吹き心配していたより快適な納涼大会となりました。夏休みもあり全員出席とはいきませんでした。おおいに飲んで食べてみんなで楽しいひとときを過ごしました。



僕も参加したかったなあ…。



## しまね研修ナビ・大阪レジナビ・東京レジナビ報告

毎年、医学部学生を対象に当院の研修プログラムを知ってもらい研修先に選んでもらうための活動を行っています。5 月 25 日（金）の夕方から島根大学医学部で開催のしまね研修ナビには松江市立病院としてブースを設けて当院研修医が学生の勧誘に活躍しました。また、7 月 1 日（日）開催の大阪レジナビ、7 月 15 日（日）開催の東京レジナビでは、島根県としてブースが設置され、当院からも指導医と研修医の代表が参加し「しまねの研修」をアピールしてきました。来年も多くの研修が来てくれることを願っています。



←島根研修ナビ  
沢山の学生の方で賑やかでした ↓



↑東京レジナビの参加者集合写真（○内当院参加者 3 名）



←大阪レジナビで  
真剣に説明中の  
森山先生

### 番外編

今年も医局の畑でスイカができました。研修医の感想「小さいけど意外とスイカ！」

